

Frauenselbsthilfe Krebs

Besuch der Hallenbadbaustelle

Bei ihrem monatlichen Treffen besuchte die Frauenselbsthilfe Krebs im April die Baustelle des neuen Münsinger Hallenbades. Empfangen wurde die sechzehnköpfige Gruppe von Bürgermeister Mike Münzing, der sie anlässlich ihres 30jährigen Bestehens im Dezember vorigen Jahres zu dieser Führung eingeladen hatte. Nach der Begrüßung im Freien wurde der Rundgang im Eingangs- bzw. Kabinenbereich begonnen, wo bereits die ersten Bauarbeiten und Baumaterialien zu sehen waren. Der Bürgermeister erklärte, dass hier ein Frei-Hallenkombibad entstehe, bei dem beträchtliche Einsparungen bei den Personalkosten sowie durch gemeinsame Nutzung der Kasse, der Kabinen, Duschen und Wasseraufbereitung erzielt werden. Das Kombibad ist in allen Bereichen barrierefrei und behindertengerecht, wofür es auch schon ausgezeichnet wurde. Im Hallenbadneubau sind die Bauarbeiten noch in vollem Gang. Aber schon jetzt ist erkennbar, dass hier ein Schmuckstück entsteht. Ein großes Schwimmbecken mit wettkampfgeeigneten Schwimmbahnen, einem Nichtschwimmerbereich und einer Sprunganlage sowie ein Kinderbecken mit Felsenlandschaft lassen schon heute Freude auf ein vielseitiges attraktives Bad aufkommen.

Zum Abschluss führte der Bürgermeister die Besucher noch durch das familienfreundliche Freibad, in welchem durch den Anschluss des Hallenbadneubaus noch weitere einladende Liegeflächen geschaffen wurden.